

Un año más, la Solidaridad con Cuba de Madrid se manifiesta para conmemorar el asalto al cuartel Moncada el 26 de julio de 1953. Con este acontecimiento histórico, un grupo de jóvenes, encabezados por Fidel Castro, daban comienzo al fin de la dictadura de Batista, impuesta y sostenida por el gobierno de los Estados Unidos, culminando con el triunfo de la Revolución en 1959. Desde entonces, la Revolución Cubana ha luchado continuamente por el fin de la explotación humana, manteniendo en alto la bandera socialista de la soberanía nacional para su país y la justicia social para su pueblo. Cuba es un referente de la lucha contra las imposiciones políticas y económicas del imperialismo más despiadado de la historia. El gobierno revolucionario cubano ha denunciado sin descanso la explotación y el saqueo que sufren los pueblos del mundo, especialmente los países más pobres, y demuestra cada día su internacionalismo, manteniendo en más de 60 países, a 65.000 trabajadores de la salud y la educación.

El pueblo cubano ha pagado un duro precio por su lucha revolucionaria. El imperialismo norteamericano le ha impuesto a la isla un criminal bloqueo económico que dura ya más de 55 años y que, sólo en daños materiales, a Cuba le ha supuesto pérdidas por valor de un billón de dólares. La Asamblea General de la ONU, lleva condenando consecutivamente, desde hace 20 años este bloqueo. A pesar de esta condena y contrariamente a lo esperado, la Administración del Presidente Obama, ha sido la que más ha recrudecido el bloqueo en estos últimos años; ha incrementado exponencialmente las multas multimillonarias a las empresas que comercian con Cuba, sin hacer caso de la voces que en el interior de los propios EE.UU. se comienzan a alzar contra este injusto y criminal bloqueo.

Las agresiones contra el ejemplo revolucionario que significa Cuba, por parte del gobierno de los EE.UU., no han cesado ni un momento, como lo demuestra la permanente campaña de subversión político-ideológica desde los medios de comunicación; la introducción de plagas y enfermedades incluso humanas en la isla y la financiación y organización de atentados terroristas desde el propio territorio norteamericano. Cinco héroes cubanos fueron injustamente encarcelados en 1998 por prevenir estos atentados contra Cuba por parte de la mafia terrorista de Miami. Tres de ellos Gerardo, Ramón y Antonio, siguen en cárceles norteamericanas, después de 16 años, mientras que dos, René y Fernando, han regresado a Cuba tras cumplir sus condenas absolutamente injustas. Mientras tanto, se pasea impunemente por las calles de Estados Unidos Luis Posada Carriles, responsable de haber dinamitado un vuelo cubano de pasajeros en 1976 con el resultado de 73 personas muertas.

Actualmente, los procesos revolucionarios de América latina son agredidos con campañas de manipulación mediáticas e inversiones millonarias de EE.UU. para intentar derrocarlos. Recientemente se ha conocido el proyecto “zunzoneo”, una red social similar a twitter a través de teléfonos móviles, creada en Cuba por la agencia USAID de EE.UU. de manera secreta, para manipular a los jóvenes en contra de la revolución. En Venezuela, las manifestaciones de violencia fascista contra el gobierno democrático de Nicolás Maduro están financiadas por agencias norteamericanas y tienen el respaldo de la embajada yanqui.

El pueblo cubano con su Revolución ha sido capaz de rechazar todas estas agresiones y mantiene y profundiza sus conquistas sociales. Cuba es uno de los pocos países, que ha cumplido con los objetivos del Milenio que la ONU se marcó para el 2015. Contrariamente a lo que hacen los gobiernos capitalistas, destruyendo derechos sociales históricos con el pretexto de la crisis financiera, Cuba extiende su solidaridad internacional; anima y acoge en su suelo, las negociaciones y acuerdos de paz entre las FARC y el gobierno colombiano y participa en todos los proyectos de comercio y colaboración entre iguales, que se están desarrollando en América Latina y El Caribe.

En medio de la peor crisis del capitalismo, que precipita a la miseria a millones personas, Cuba sigue siendo ejemplo de dignidad y demostrando que es posible organizar la sociedad sin explotación ni opresión de unos seres humanos por otros, la fórmula es, la lucha por el Socialismo.

¡VIVA EL 26 DE JULIO!

¡VIVA LA REVOLUCION CUBANA!

¡VIVA FIDEL Y RAUL!

¡LIBERTAD PARA LOS 5 YA!

Madrid, 26 de julio de 2014